

**LE CYCLE DES CONFERENCES
DES AMIS DE LA SEYNE
S'OUVRIRA LE 20 OCTOBRE**

Après la sortie sur Le Tholonet et Aix-en-Provence, la société des Amis de La Seyne ancienne et moderne ouvrira le cycle de ses conférences lundi 20 courant à 18 h. 15 dans la grande salle des fêtes de l'Hôtel de Ville.

Sont inscrits au programme de cette soirée :

— La deuxième suite des « Contes de Provence », œuvres originales et combien imagées de notre ami et doyen : M. Louis Roux, membre de l'Académie du Var.

— En deuxième vision — et à la demande générale de tous nos amis — le président Alex Peire et le secrétaire général Jacques Besson commenteront la projection du film tourné lors des sorties 1967-1968, film complété par les images-souvenirs de nos visites à Tourves, St-Maximin et Brignoles.

Nos amis, heureux de se voir ou se revoir, viendront nombreux apporter leurs encouragements à l'action toujours plus vivante de notre société.